
Originaire de Rouen, j'ai suivi une licence en droit général. Attiré par le droit public, j'ai
donc rejoint l'Université Le Havre-Normandie pour y faire mon Master Droit public et
collectivités territoriales. 

(https://www.campus-lehavre-
normandie.fr/sites/default/files/styles/img__1280x768__image_scale__crop_main/publ
ic/media/images/dsc02458-2.jpg?itok=XaNKeqco)

Etudiant en Master Droit Public et des collectivités territoriales à l'Université Le Havre-Normandie

Faire mon stage au sein d'une start-up du territoire me donne l'envie
d'entreprendre !
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Son parcours 

Le choix d'une start-up pour réaliser
son stage 
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J'ai décidé de réaliser mon stage de fin d'études au sein de la start-up Délibia, qui a
développé un moteur de recherche basé sur une intelligence artificielle qui agrège
l'ensemble des délibérations nationales. Délibia a été accompagné par le programme
d'incubation de la French Tech Havraise à la Cité Numérique. 

Agissant en tant que consultant juridique, mes missions principales sont la doctrine (le
rassemblement de documents pour la base juridique), la rédaction de notes, le
traitement des questions juridiques, les raisons des modifications des réformes...  

Mon professeur (DGS de Roumois Seine) est très investi sur le projet et m'a convaincu de
l'opportunité de réaliser ce stage afin de comprendre les enjeux des collectivités et de la
numérisation. De plus, le développement de la LegalTech et ma curiosité de découvrir le
monde des start-up ont confirmé mon choix. 

Ce stage m'a fait grandir dans mon expérience professionnelle. Je travaille en
autonomie, j'acquière de nombreuses compétences grâce aux réunions avec les
avocats et les collectivités, mais également des compétences en marketing et sur le
monde de l'entrepreneuriat. Et sans oublier, la convivialité du cadre de travail qui est
motivant !

La proximité de la plage est un réel atout, j'adore m'y détendre après une journée et
profiter du soleil couchant en prenant un verre à la Petite Rade. 

L'arrivée des trottinettes Lime a simplifié les déplacements pour tous les étudiants et plus
particulièrement les filles pour rentrer sereinement en fin de soirée chez elle. 

Son ressenti 

Le Havre, une ville dynamique où il fait
bon vivre 

Les projets pour la suite  
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Je passe ma soutenance le 5 septembre 2022, puis le concours d'attaché territoriale en
novembre (écrit).  Entre temps, je vais partir à Amsterdam pendant 1 mois et faire un
voyage au Japon. A partir du mois de janvier, je commencerai à chercher du travail en
attendant d'avoir le résultat de mon concours et de savoir si je suis admissible à l'oral. 
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